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保護者各位 

令和 4 年 11 月 21 日 

        

保護者アンケート結果報告 

 保護者の皆様には、日頃より当こども園の教育・保育活動にご理解・ご協力をいただき、心よりお礼申

し上げます。１１月７日に配布いたしました「令和４年度 第１回運動会のアンケート調査」の集計が 

まとまりましたので、ご報告いたします。 

 

期間：１１月７日（月）～１１日（金） 配布枚数＝５５世帯   回収枚数＝２４  回収率＝４４％ 
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1 日程及び開催時期、時間について

とてもよかった

よかった

あまり良くなかった

 
質 問 内 容 とてもよかった よかった あまり良くなかった 

1 日程及び開催時期、時間について 20 4 0 

2 開催場所について 20 4 0 

3  駐車場について 17 4 3 

4  各種目について 19 5 0 

5 保護者参加の競技について 15 7 2 

６  運動会は楽しく参加できましたか？ 24 0 0 

７  職員の対応について 23 1 0 
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運動会を通して、全体的な感想をお聞かせください 

（あまりよくなかった 回答に関して詳しいご意見をお聞かせください）  

※保護者のご意見・ご要望は原文のまま記載してあります。 

 

 

 

● 保護者の観覧スペースも広く、体育館全体の様子が見られるようになってて良かった。先生方が子供たち

の様子をよく見てて、ケガなく運動会が成功してよかったと思う。先生の対応が良いから，子供たちもちゃ

んと応えて、発表する時と待機する時のスイッチの入れ方がみれて、成長しているなーって感動した。 

● 子供を横からしか見えず、場合によっては全く見えない時もあったので撮影していたムービー（写真でも 

いいのでお手数ではあると思いますが販売していただく事はできないでしょうか？ 

● DVD の販売を予定しておりますので、仕上がり次第連絡致します。 

⁑ 保護者の観客席に関しては、今後配慮して参ります。 

● 種目についてですが、玉入れ等あればもっと楽しめたかなと少し思ってしまいました。開催場所が小学校

の体育館だったので天気等を気にせず楽しく参加できました。 

● 競技に関しては、子ども達の要望で決めています。玉入れは次年度に計画していければと思います。ご

提案ありがとうございます。 

● 子供の成長を感じた運動会でした！！これも先生方のおかげです。ありがとうございます。引き続きよろし

くおねがいします。 

● 前の方で大きな三脚をたてていた方がいて、子供たちが見にくかったです。三脚スペースを決めて、他の

方が見やすいようにした方がいいと思います。また、イスにすわっている方がいましたが、せめて後ろの方

にすわる場所を用意したらいいと思います。 

● 園専属のビデオグラファー（プロの撮影業者）に撮影をお願いしておりますが、ビデオ撮影の場所は全園

児が平等に撮れることと、競技、演技中も業者の出入りが迅速可能な場所として設定しております。今後、

保護者の方が安心して見られる観覧席の思索と前もってカメラの設定場所をお知らせいたします。 

● 初めての運動会で、親がドキドキしていましたが、堂々としている子どもを見てとても安心しました。みんな

楽しそうに活動しているのは、先生たちがよりそい丁寧にご指導くださったおかげだと思います。お疲れさ

までした！！そしてありがとうございました。リレーの参加者はどのように決定したのですか・旦那がでたか

ったみたいですが、すでに決まっていたようなので。 

● 保護者リレーについては、玄関先でお話ししながら滞りなく決まってしまいました。次回からは、文書にて

希望者を募りたいと思います。申し訳ございませんでした。（お父さんごめんなさい。来年待っていますね） 

● 子ども達が頑張っている姿や楽しんでいる姿を見ることが出来て嬉しかったです。保護者の競技もスピー

ディーで面白かったです。出入り口やトイレ等での感染症対策があり、安心して会場を利用することができ

ました。ありがとうございます。 

● 子ども達ののびのびと楽しそうな姿に胸があつくなりました。先生方の指導とはげましに感謝しています。

コロナ禍の中でどうもありがとうございました。 

● 楽しく良い運動会でした。ありがとうございました。 

● とてもレベルの高い運動会で１種目ごとに見ごたえがありました。すごく楽しかったです。先生たちの努力

をすごく感じました。保護者リレーはもう少し円が大きい方がケガがなく本気が出せるので盛り上がる気が

しました。 

● 駐車場はどこか分からなった。保護者リレーは転んだりして危ないなと思った、体育館ではなく、運動場で

の開催だったら楽しめたと思う。 

 



 

3 

 ● 駐車場がなかった。 

● 駐車場に関しましては、運動会のご案内文書に駐車する場所、勝連小学校とこども園職員駐車（送迎に使

用している駐車場）を利用するよう記載してありましたが、保護者全車両を確保するのは厳しく今後対策を

講じていきます。 

⁑ 開催場所に関しましては、運動場での開催も検討していましたが、天候不良により延期となると、今後の園

の行事や延期する日時の調整、施設の借用の困難（学校との調整）、そして何より、保護者のお休みの調

整も厳しいと思われます。 

⁑ 保護者リレーは、体育館のトラックが小さく、又、距離も短く、思いっきり走れない等の支障がありました。こ

のようなことを鑑み、今後皆さんが楽しんで参加できる運動会を思案していきます。 

● 当日、とても緊張していた我が子でしたが、時間がたつにつれ、笑顔で楽しんでいる様子がみられました。

大きな行事をひとつ経験して，自信につながったと思います。先生方、練習から準備片付けまで、とても大

変だったと思います。でも、子どもたちがやらされているのではなく、楽しく参加している姿はとても良いなと

思いました。本当にありがとうございました。お疲れ様でした。 

● コロナ禍でここ数年色々な行事が中止、縮小されることが多かったので、久しぶりにフル で運動会が実施

され，子供達の成長する姿が見られて親子共々ワクワクして参加できました。ありがとうございました。 

● 午前中で終わったので、いいスケジュールだと思う。涼しい季節なので暑くなくよかった。子供たちの普段

のこども園での学びがみれてよかった。クラス対抗（保護者リレー）も盛り上がって楽しかった。 

● 日々の子ども達や先生達の頑張りに感動しました。4 月スタートだった子ども達も皆楽しく運動会が出来、 

私達保護者も子ども達の成長を見て応援する機会をつくってくれた先生達に感謝です。第 1 回運動会お

つかれ様でした。 

 

 

その他、こども園に対してご意見、ご要望がありましたらお聞かせ下さい。 

● ４月から現在まで、先生方の対応や指導が良いから、子供の成長がスゴイです。できなかった事が出来る

ようになって食事も食べれなかったものが少しだけだけど食べれるようになっています。とても感謝していま

す。残りの時間も一緒に苦手なことをすこしでも出来るようになるための指導をよろしくお願いします。 

● コロナの中、楽しく元気な子供達を見て元気をもらいました。 

● 毎日子供達へ優しく接していただきとてもありがたく思っています。子供達もこども園が大好きで毎日楽しく

通っています。1 つ朝のあいさつの時に誰からも返事が返って来ず少しさみしい思いをすることがたまにあ

るので、人数などの事もあると思いますが気にして頂けたら嬉しく思います。 

● ご意見に関しては今後職員で真摯に受け止め改善に向けて努めて参ります。 

● いつも子どもたちに優しい声かけありがとうございます。おかげで見違えるほど、楽しそうに登園していま

す。発表会も楽しみです。 

● なし。 

● 運動会やハロウイン等の行事の準備と片付けありがとうございました。いつも楽しく参加でき、次の行事も楽

しみです。 

● これからもよろしくお願いします。 

● コロナで人数制限あるところがほとんどですが、制限もなく家族みんな参加できたので、良かったです。 

どの種目も素晴らしかったのですが ４歳児のパラシュートの演技、感動しました。 
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保護者の皆様にはお忙しい中、運動会や教育・保育に

関しましてのアンケートのご協力ありがとうございました。 

今回のアンケートの回収率は ４４％と約半数の方のご回 

答となりました。ご協力感謝申し上げます。 

「ご意見・ご要望」等も含め、今後の教育・保育に活かすよう努

めて参ります。貴重なご意見・ご要望等ありがとうございました。 

 

 

令和４年１１月 21 日 

 

社会福祉法人かなさ福祉会 

                                   勝連こども園 

園長 外間ケイ子 

 
 

 

 

 


